

Comité Financiero
Minuta de sesión celebrada el día 5 de octubre de 2015

Asistencia:

- José de Gregorio
- Cristian Eyzaguirre
- Jaime Casassus
- Martín Costabal

Temas tratados y acuerdos adoptados

El Comité Financiero de los Fondos Soberanos, en su quinta sesión del año realizada el lunes 5 de octubre de 2015, analizó el estudio realizado por la consultora internacional Mercer el año 2008 y que sirvió de base para definir la actual política de inversión de Fondo de Reserva de Pensiones (FRP). La revisión de dicho estudio por parte de los miembros del Comité se realizó en orden de dar a conocer a los miembros más nuevos los fundamentos que dieron origen a dicha política. Además, esta actividad se enmarca en el contexto del nuevo estudio de la política de inversión del FRP que desea llevar a cabo el Ministerio de Hacienda, el cual sería encargado también a un consultor internacional, y será revisado por el Comité Financiero.

Por otra parte, en esta sesión los miembros analizaron si las conclusiones de la Comisión Bravo podrían tener un impacto directo en el FRP en el corto plazo, y se concluyó que es muy incierto cuándo y qué recomendaciones se implementarían, y por lo tanto, era recomendable seguir avanzando en la revisión de su política de inversión.

Por otra parte, los miembros del Comité analizaron distintas propuestas del Banco Custodio, J.P. Morgan, que administra el programa actual de préstamo de valores que tienen los fondos. La propuesta principal del Banco Custodio considera ampliar a acciones el tipo de instrumentos que se podrían prestar como parte del programa de préstamos de valores, teniendo en cuenta que en el programa actual solamente se prestan bonos soberanos en dólares y euros de ambos fondos soberanos. Dicha modificación permitiría aumentar los ingresos esperados del programa. Sin embargo, los miembros del Comité solicitaron información adicional antes de recomendar un cambio al programa vigente.

Finalmente, el Comité revisó el estado de los fondos a fines de agosto y fue comunicado de las visitas que realizarán los administradores externos de los fondos – BlackRock, Mellon y Rogge – en las próximas sesiones del Comité.